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慶祝行事・新会長挨拶
創立記念日

第 1635 回 例会　7/6（水）

担当：会長・幹事

http://gifukita-rc.com/

 

会長挨拶　続き

出席報告

会員数：31名
出席数：24/31名
出席率：77.42%
欠席者：6名（出席免除3名　87.10%）　

 

会長挨拶

　みなさん、こんにちは。
　今日はフィナーレ例会ということでご婦人の
方も同席いただきとても華やかな会場の雰囲気
になっておりますね。
昨日より風邪をこじらせ、喉が痛く声が出しづ
らい為、お聞き苦しい声で申し訳ありません。
　先日仕事で愛知県の三好に行く予定があった
ので、ちょっと足を延ばして豊田市美術館まで
行ってまいりました。
ニュースでも大きく取り上げられていましたデ
トロイト美術館展が開催されており、ゴッホを
はじめ、ルノワール、モネ、ドガ、ピカソ、モ
ディリアーニなど巨匠が勢ぞろいで、まるで名
古屋場所の千秋楽の取組みのような美術展でし
た。ミーハーな僕にはうってつけの美術展です。
今回豊田市美術館での開催は明後日の日曜日ま
でなので、会員や奥様の皆様で見逃した方は是
非、７月９日から大阪市美術館で開催しており

ます。大阪市美術館はアベノハルカスの近くで
すので、お買い物のついでに見られたらいかが
でしょう。
１０月からは東京ですが、銀座の買い物のつい
でよりは大阪の方がいくらか安くすんでいいか
と思います。
　この挨拶が最後となります。一年間ありがと
うございました。
　追伸ですが、今朝の体重は１１２．４キロで
した。４月１１日からの減量は１１．４キロ減。
今年のお正月のＭＡＸ体重１２６．８から１４．
４キロ減です。この調子で無理せず一年かけて
９８キロを目指します。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

松野　秀計：一年間有難うございました。  
永瀬　　章：親睦委員会さんお世話になります。 
小泉　宣昭：一年間有難うございました。
山口　八郎：ガバナー補佐の任期として本年度
　　　　　　はお世話になり、有難うございま
　　　　　　した。   

クラブアッセンブリー（１）
事業計画 
アシスタントガバナー訪問 

第 1636 回 例会　7/13（水）

担当：会長・幹事

フィナーレ例会
会長・執行部退任挨拶 

第 1634 回 例会　6/25（土）

担当：親睦交流委員会
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会長退任挨拶【松野　秀計】

　会員の皆様、ありがとうございました。
会長職を務めさせていただき１年。あっという
間に過ぎて行ったというのが正直な印象です。
会長の仕事の大半は会長エレクトの時がメイン
で、実質この一年はその準備された内容をトラ
ブルなく運営していくことと、毎週のスピーチ
が最大の任務でした。
例会は必ず私のスピーチからスタートするので、
いかに面白おかしく話をし、和んだ雰囲気で例
会が開始できるか、これは会長にしかできない
大切な仕事だと思い毎週話題作りに全精力を注
ぎました。
みなさん私の会長スピーチはいかがでしたか？
その他、この一年間で目標に掲げてきたことが
ありましたが、殆どが未達成で山口ガバナー補
佐にはご迷惑ばかりかけておりました。
大変申し訳ありませんでした。
ただ唯一、皆さんの前で胸を張って言えるのは、
１７年間のロータリー歴の中で初めて皆出席が
出来たことです。
一昨年パスト会長のみなさまが指名委員会の時、
みなさん大変心配されてみえました。
松野は会長職はなんとかこなせるかもしれない
が、肝心な出席は大丈夫なのか。毎年６０％く
らいしか出てこない奴に会長が本当に務まるの
か・・・と。この１年、スケジュール調整に大
変でしたが、なんとかなるもんですね。
来期から逆戻りにならないようがんばります。
今期は何か印象に残る出来事とかはありません
でしたが、会員の皆様が元気で、笑顔で、楽し
く例会に参加していただくことが出来たことが、
とても良かったと思っております。
　この１年間、支えてくださった幹事の小泉さ
ん、副会長の永瀬さん、また会員の皆様、本当
にありがとうございました。

　

　

ニコニコＢＯＸ（敬称略）続き

片桐　順一郎：執行部の皆様、一年間有難うご
　　　　　　　ざいました。
以下同意文 
若山　和正・小椋　功・長野　鉄司・安藤　武
司・原尾　勝・岡田　忍・波多野　光裕・岡田
一二三 ・国井　省二・林　隆行・前田　吉彦・
川崎　賢二      

副会長退任挨拶　続き

よく考えてみるに会長が松ちゃんであるという
ことです。
欠席が多くて、会長の代役が多くなるのでは？
と心配になりましたが、全くの杞憂でした。
年度が替わると全く人が変わったようにホーム
クラブ１００％出席で、私は隣に座っているだ
けの本当に気楽な一年でした。
会長の挨拶の後、会長自身の今日の体重が発表
されます。９０キロが目標だそうです。
現体重はちょうど私のゴルフのスコアのように、
三桁ですが私も会長に負けないよう二桁を目標
に頑張りたく思います。
来期は会長エレクト、次はいよいよ二回目の会
長です。
まだまだ勉強不足だから、もう一回頑張りなさ
いということと思いお受けしました。
どうぞ、宜しくお願いします。
松野会長を支えることができたのかどうか甚だ
疑問ですが、一年間ありがとうございました。

フィナーレ例会　風景（敬称略）

松野会長・永瀬副会長・小泉幹事の退任挨拶後、
フィナーレ例会懇親会が開催されました。
         
・山口　ガバナー補佐　挨拶

副会長退任挨拶【永瀬　章】

　今年度、松野会長の元、副会長を勤めさせて
いただきました。
副会長は「気楽な稼業」と受けたものの、よく
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次回例会のご案内

担当者：会長・幹事

第１６３６回　例会　７月１３日（水）
クラブアッセンブリー（１）事業計画 
アシスタントガバナー訪問　　　　　　　　　　　

　 　　　　会報・広報　６月担当　林　隆行

　

　

フィナーレ例会　風景（敬称略）続き

・プエンテ演奏    

・西垣　親睦交流委員長　挨拶   


